
Protokolleintrag vom 28.08.2019

2019/352
Schriftliche Anfrage von Gabriele Kisker (Grüne), Markus Knauss (Grüne) und 1 Mitunterzeichnenden vom 28.08.2019:
Pflege der Baumscheiben, Gründe für das frühe Mähen der Baumscheiben und Möglichkeiten hinsichtlich einer naturnahen
Pflege zur Förderung der Biodiversität, Verbesserung des Mikroklimas und zum Schutz der Bäume
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